

Spucken, treten, schlagen - fünfzehnjähriges Pubertier erweist sich gegen die Polizei als rotzfrech

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 26. September 2017 um 10:52 Uhr

Strafanzeige wegen Widerstandes gegen Polizeivollzugsbeamte, Körperverletzung und Beleidigung

Spucken, treten, schlagen - fünfzehnjähriges Pubertier erweist sich gegen die Polizei als rotzfrech

Dienstag 26. September 2017 - **Espelkamp (wbn). Lamas und Alpacas aus den südamerikanischen Anden pflegen zu spucken, wenn ihnen etwas in die Quere kommt. Dass alkoholisierte Mädchen im pubertären Alter von 15 Jahren – auch der Gattung der Pubertiere zugeordnet – dies den Lamas gleich tun, verstößt hingegen gegen die guten Sitten in Deutschland. Und gegen die Rechtsordnung.**

Im ostwestfälischen Espelkamp waren Polizisten angefordert worden, als sich die betrunkene Fünfzehnjährige mit einer Rettungswagen-Besatzung angelegt hatte.

Fortsetzung von Seite 1

Mit ihrem Erscheinen zogen dann die Polizisten die alkoholisch-pubertäre Aggression der Jugendlichen auf sich. Eine Polizistin bekam eine Ladung Spucke ins Gesicht, zudem versuchte die 15-Jährige die Polizistin zu schlagen und zu treten. Auf die 15-Jährige kommt nun eine Strafanzeige wegen Widerstandes gegen Polizeivollzugsbeamte, Körperverletzung und Beleidigung zu. Nachfolgend der Polizeibericht. „Ärger mit der Polizei hat sich ein 15-jähriges Mädchen aus Espelkamp am Montagabend eingehandelt. Die alkoholisierte Jugendliche zeigte sich gegenüber einer Streifenwagenbesatzung aggressiv und spuckte einer Beamtin ins Gesicht. Zudem versuchte die 15-Jährige die Polizistin zu schlagen und zu treten. Weiterhin beleidigte sie die Einsatzkräfte massiv.

Die Streifenwagenbesatzung wurde gegen 19 Uhr zur Ecke Schweriner Straße/Jenaer Weg gerufen. Dort kümmerten sich bereits ein Notarzt und eine Rettungswagenbesatzung um die 15-Jährige, in deren Begleitung sich ein 20-jähriger Freund befand. Der Rettungsdienst teilte den Beamten mit, dass sich die Jugendliche äußerst aggressiv verhielt. Daher habe man um Unterstützung seitens der Polizei gebeten.

Auch im Beisein der Ordnungshüter beruhigte sich das Mädchen nicht. Schließlich musste die

Spucken, treten, schlagen - fünfzehnjähriges Pubertier erweist sich gegen die Polizei als rotzfrech

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 26. September 2017 um 10:52 Uhr

Jugendliche von den Beamten in Gewahrsam genommen werden. Auf die 15-Jährige kommt nun eine Strafanzeige wegen Widerstandes gegen Polizeivollzugsbeamte, Körperverletzung und Beleidigung zu.“